

DELIK HUKUM

Berikan Penguatan Tusi, Ini Pesan Wamenkumham ke Jajaran Kanwil Kaltim

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.DELIKHUKUM.ID

Nov 9, 2023 - 20:28



Samarinda - Wakil Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia RI (Prof. Dr. Edward Omar Sharif Hiariej, S.H., M.Hum) berikan penguatan terkait pelaksanaan Tugas Pokok dan Fungsi kepada seluruh jajaran di Kanwil Kemenkumham Kaltim, Kamis, (09/11/2023).

Setiba di Kanwil, Wamenkumham dan Kepala Badan Strategi Kebijakan Hukum dan HAM (Y. Ambeg Paramarta) beserta rombongan disambut langsung oleh

Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Kaltim didampingi para Pimpinan Tinggi Pratama dan jajaran Kanwil Kemenkumham Kaltim.

Sebelum memulai kegiatan, Wamenkumham didampingi Kakanwil langsung melakukan pengecekan gedung terhadap sarana dan prasarana yang ada di Kanwil Kemenkumham Kaltim, untuk memastikan fasilitas pelayanan yang ada sesuai dengan SOP yang berlaku.

Kemudian dilanjutkan penguatan yang bertempat di Aula Kanwil Kemenkumham Kaltim dengan dihadiri oleh pejabat struktural, pegawai dan Ka-UPT Kota Samarinda, Tenggarong dan Balikpapan beserta jajaran, sedangkan UPT wilayah utara mengikuti secara virtual.

Pertama tama kegiatan diawali sambutan selamat datang oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Kaltim (Gun Gun Gunawan), yang dalam sambutannya menyampaikan selamat datang kepada Wamenkumham dan Kepala BSK Hukum dan HAM.,

"Selamat datang kepada Bapak Prof. Dr. Edward Omar Sharif Hiariej dan Y. Ambeg Paramarta di Kanwil Kemenkumham Kaltim," Ucap Gun Gun Gunawan.

Orang yang akrab disapa "Pak Gun Gun" tersebut juga menyampaikan bahwa Kanwil Kemenkumham Kaltim memiliki 23 Satuan Kerja, yang terdiri dari 17 UPT Pemasarakatan dan 6 UPT Imigrasi.,

"Saya berharap dengan hadirnya Bapak Wamenkumham ini dapat memberikan ilmu dan pengetahuan kepada kita semua," sebut Gun Gun Gunawan.

Kemudian kegiatan dilanjutkan penguatan oleh Wakil Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia RI (Prof. Dr. Edward Omar Sharif Hiariej, S.H., M.Hum), ia menginstruksikan kepada seluruh jajaran agar mengimplementasikan Integritas, Transparansi dan Akuntabilitas dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.,

"Karakter Insan Pengayoman harus di bentuk dengan mengutamakan Transparansi, Akuntabel dan Integritas agar mendapatkan respon yang baik dari Publik," Pungkasnya.

Pria kelahiran ambon tersebut juga menekankan kepada Insan Pengayoman, agar menanamkan sifat pantang menyerah dalam menghadapi hambatan dan rintangan dalam melaksanakan tugas.,

"Bersinergi dan berkolaborasi adalah kunci utama dalam menyelesaikan segala masalah," Tegas Prof Eddy.

Kemudian kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan sertifikat merek kepada Lapas Kelas IIA Balikpapan dan Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata Kota Bontang serta pemberian plakat kepada Wamenkumham yang diserahkan langsung oleh Kakanwil Kumham Kaltim. (Red.Humas Kumham Kaltim /Supriyadi)